

息長小学校だより

息長っ子



終業式

令和6年7月19日
第4号
文責 川崎由美子



<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>

おかげさまで、 無事に1学期終業式を迎えることができました。

「わくわくさん」には全学級での「読み聞かせ」にご協力いただきました。「ほのぼのさん」には大変暑い中花壇の整備でお世話になりました。「スクールガードのみなさん」には、雨の日も高温の日も子どもたちの登下校を見守っていただきました。先月の学校だよりでも紹介させていただきましたが、「地域の方」にはゲストティーチャーとして授業参加をお願いしました。また、こんなこともありました。ある朝、いつものように校門近くで登校してくる子どもたちを出迎えていた時のことです。「信号のところで、これもらった。校長先生に…って。」とある登校班の班長さん。手に持っていたのは見事な菖蒲の花束でした。後日お礼にうかがうと、「たくさん咲いたので学校にもどうぞと思ひまして…」とおっしゃいました。ありがたいことです。お花とお心使いに、心が温まったできごとでした。



このように、多くの方々のご支援とご協力を賜りました。おかげさまで7/19(金)の終業式をもって1学期を無事に終わることができました。ありがとうございました。今後も、いろいろな活動を保護者、地域のみなさんにご協力いただきながら進めていく予定です。夏休みも含めて、温かく見守っていただきますよう、どうぞよろしくお願ひします。

1学期末個別懇談会

1学期末個別懇談会には、お忙しい中ご出席くださりありがとうございました。保護者のみなさんと個別にお話しできる懇談会は、お子さんの自己肯定感・自己有用感を高めるよい機会ととらえています。各担任よりお子さんの成長やがんばりをお伝えしましたが、どうかご家庭でもその成長やがんばりを、たっぷりとほめてあげてください。どうぞよろしくお願ひします。

がんばって！
大橋悠依選手

息長の地にゆかりのある競泳の大橋悠依選手、パリオリンピックでの活躍を祈念して、応援メッセージを横断幕に添えて送りました。

